

Protokoll
der Jahreshauptversammlung
des Cullesheimer Kreis
Heimat- und Kulturverein Kulsheim e.V.
vom Donnerstag, 21.06.2018 im Vereinshaus
(32. seit Gründung)

1. Die Vorsitzende eröffnete um 20.05 Uhr die Versammlung, begrüßte die 22 anwesenden Mitglieder und überbrachte Grüße von auswärtigen Mitglieder, welche uns einen guten Verlauf der Generalversammlung wünschten.
Frau Dietz stellte fest, dass die Versammlung der Satzung entsprechend form- und fristgerecht einberufen wurde und somit beschlussfähig ist.

Zu Beginn gedachten die Versammelten der verstorbenen Mitglieder

Gerhard Zeh
Rita Grimm
Inge Müssig
Hans Meixner
Hildegard Spiesberger
Elvira Schmitt

2. Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 27.06.2017 wurde verlesen.
3. Bericht der 1. Vorsitzenden

Frau Dietz berichtete über die vergangenen Aktivitäten, welche ich stichwortartig hier wiedergeben möchte. Walter Dietz unterstrich die Ausführungen mit treffenden Fotos.

- Spende über 500 € für die Sanierung Kapelle im Roten Rain
- Kulturfahrt Keltenwelt Glauberg, Kaiserpfalz und Gelnhausen
- Kinderferienprogramm „Bedeutung der Brunnen“
- Großer Markt, Trachtenumzug, Aufstellung des Standes
- Weinprobe mit ehemaliger Weinkönig Jasmin Arnold
- Weihnachtsmarkt
- Abschluß der Feierlichkeiten 725 Jahre Stadtrechte
- Spinnstube
- Schmutziger Donnerstag in unserem VH gefeiert
- Lichtermuseum in Wettersdorf

- Thermometermuseum der Fa. Uebe in Reicholzheim
- Fronleichnam – Blumenschmuck vor unserem Vereinshaus

Frau Dietz stellte fest, dass alle Aktivitäten, dank der großen Hilfsbereitschaft der Vereinsmitglieder, sehr gut gelungen seien.

4. Bericht der Schriftführerin

Im Vereinsjahr 2017 bestand der Heimat- und Kulturverein aus 152 Mitgliedern und die erweiterte Vorstandschaft traf sich zu 10 Sitzungen. Der Heimatverein präsentiert sich das ganze Jahr über durch unterschiedliche Veranstaltungen welche die Vorsitzende ausführlich vorgestellt hat.

Einstimmig wurde beschlossen, zum Tode von unserer langjährigen Schriftführerin Elvira Schmitt mit einer Spende über 50 € das Hospiz in Walldürn zu unterstützen.

5. Bericht der Schatzmeisterin

Edeltrud Arnold gab einen detaillierten Kassenbericht über die Ein- und Ausgaben vom 01.01. – 31.12.2017.

Hier einige interessante Zahlen:

Gewinn Großer Markt:	1.298,53 €
Gewinn Weihnachtsmarkt:	867,88 €
Spenden:	400,-- €

Die Ausschüttung der Burgkurzweyl brachte uns einen erstaunlichen Betrag von 5.196,31 €.

Kontostand am 01.01.2017	18.654,37 €
Kontostand am 31.12.2017	24.794,51 €

Somit erwirtschafteten wir einen Gewinn von 6.140,14 €.

6. Bericht der Kassenprüferin

Die Kasse wurde durch Petra Murr und Karin Volkert geprüft. Karin Volkert erteilte ein dickes Lob an die Kassiererin, es wurde eine korrekte und einwandfreie Kassenführung ohne Beanstandung bestätigt.

Die Entlastung der Kassiererin und der gesamten Vorstandschaft schlug Karin Volkert vor und erfolgte einstimmig.

7. Neuwahlen

2. Vorsitzender:	Egon Kirschner	einstimmig gewählt
Kassiererin:	Edeltrud Arnold	einstimmig gewählt
Beisitzer:	Bruno Arnold	
	Edith Betzel	
	Larissa Goldschmitt	
	Gero Grimm	
	Uwe Hamann	
	Marlene Kirschner	
	Ingrid Meisel	
	Elisabetz Wenz	einstimmig gewählt
Kassenprüfer:	Petra Murr	
	und Karin Volkert	im Amt bestätigt

8. Terminplanung

29.06.18	Gartenführung in Bronnbach
07.07.18	Ausflug nach Mainz
August	Kinderferienprogramm
September	Großer Markt
Oktober	Grünkernmuseum Altheim
13.11.	Vortrag „Die Heimatvertriebenen in Kilsheim“ durch Frau Preissler, Walter Dietz und Egon Kirschner
Nov – März	Spinnstube
26.03.19	Vortrag über Mundarten von Pr. Dr. Klausmann „Wo der Quark Klumpen und die Erdbeer Ananas heißt“
Mai 2019	Burgkurzweyl

9. Wünsche und Anträge

Keine

10. Sonstiges

Durch unseren Verein wurden zwei Parkbänke gespendet. Vorschlag zum Standort: - Kapelle Roter Rain und am See im Königsgrund.

Die Anwesenden der Jahreshauptversammlung wurden durch Egon Kirschner über die Datenschutzverordnung informiert und belehrt.
(siehe Anhang)

Carola Väh fragte nach der Tradition und Hintergrund der Herz-Jesu-Prozession.

Frau Dietz beendete um 21.30 Uhr die Generalversammlung mit dem Dank an alle Anwesenden für ihr Kommen und Interesse.

Walter Dietz zeigte im Anschluss interessante Bilder von Tageswanderungen in der Region.



Conny Steinbach, Schriftführerin